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* Решения Пленума ЦК КПСС одобряем!_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ —

Бригада плотников 
М. Федосова широко из
вестна в комбинате. Отде
лочники неоднократно ста
новились победителями со
циалистического соревно
вания, награждались почет
ными грамотами.

Сегодня комплексная бри
гада представляет пуско
вой объект — дом № 13 для 
оценки приемочной комис
сии. В мае звеньям этого 
укрупненного коллектива 
удалось добиться высокой 
выработки в натуральных 
измерителях, не снизили 
они темпов и качества сво
ей работы и в конце квар
тала, перевыполняя норму 
на 150 процентов.

На снимках: дом по ули
це Лыжников готов принять 
новоселов: бригадир М. Фе
досов; плотники бригады 
С. Кочемасов, А. Тимофеев 
и Ф. Кошкин.

НЕ СТОЯТЬ
Первый этап перестрой

ки значительно изменил, 
освежил морально-полити
ческую атмосферу в на
шем обществе. За некото
рым исключением она ста
ла более творческой, мы 
реалистичнее стали подхо
дить к оценке действи
тельности, решительно 
осуждая и отвергая все 
неприемлемое для нашего 
образа жизни.

Но все мы ясно пони
маем — это только нача
ло перемен. Сегодня каж-

В СТОРОНЕ
дому из нас нельзя стоять 
в стороне от борьбы. Не
обходимо углублять и раз
вивать сложившуюся об
становку гласности и де
мократии, которая позво
ляет каждому человеку 
проявить свою граждан
скую позицию, принимать 
активное участие в обсуж
дении и решений жизнен
но важных проблем на
шего общества.

Не в полной мере за
вершена перестройка и в 
области профсоюзной ра

боты. Нам предстоит осу
ществить еще немало ва
жных и нужных дел. Пре
жде всего, развивать со
циалистическое соревно
вание, поднимать его пре
стиж, помогать людям 
осознавать необходимость 
перестройки, а в соответ
ствии с этим способство
вать развитию прогрес
сивной формы организа
ции труда — коллектив
ному подряду в своем 
подразделении.

Л. ИВАНОВА, 
председатель 

профкома СУ-27.

70-летию Великого Октября — достойиую встречу!

В СООТВЕТСТВИИ С ГРАФИКОМ
В третьем квартале 

коллективу комбината 
предстоит сдать, в эксплу
атацию 150712 кв. мет
ров приведенной площа
ди, в том числе объектов 
социально-бытового назна
чения 13130 кв. метров. 
В июле необходимо вве
сти 13838 кв. метров при
веденной площади, в ав
густе — 48902 кв. мет
ра, в сентябре — 87972 
кв. метра. Мы не случай- 

ж но привели здесь разбивку 
сдачи по месяцам: хоте
лось подчеркнуть, что 
только строгое соблюде
ние графика позволит 
наладить на строитель
ных площадках планомер
ную и ритмичную работу.

СУ-1. Коллективу это
го управления в третьем 
квартале предстоит под
готовить к сдаче в экс
плуатацию 38902 кв. мет
ра приведенной площади. 
Это 72-квартирный дом 
Мв 21 В-2 по улице 
Ломоносова площадью 
3790 кв. метров (июль), 
132-квартирный дом № 4 
Б по ул. Фрезеровщиков 
площадью 7362 кв. метра 

и 107-квартирный дом 
№ 4 В по ул. Фрезеров
щиков площадью 5403 кв. 
метра (август); 130-квар
тирный дом № 21 Г по 
улице Ломоносова пло
щадью 6970 кв. метров и 
112-квартирный дом в по
селке Буланаш площа
дью 5212 кв. метров 
(сентябрь). В сентябре 
также сдаются два объек
та социально-бытового 
назначения — детский 
сад № 7 по ул. Лесопар
ковой площадью 2665 кв. 
метров и культурно-спор
тивный .комплекс МЖК в 
микрорайоне «Комсо
мольский».

СУ-7. Отделочникам 
этого управления необхо
димо ввести в эксплуата
цию 38082 кв. метра при
веденной площади. В ав
густе — сдать 96-квар
тирный дом № 2 Д по 
ул. Мичурина площадью 
4682 кв. метра, 79-квар
тирный дом № 1 В в 
квартале «Заречный» пло
щадью 4111 кв. метров. 
128-квартирный дом № 2 
по улице Бардина пло
щадью 6187 кв. метров. 

96-квартирный дом по ул. 
Онуфриева площадью 
4682 кв. метра. В 
сентябре — 79-квартир
ный дом № 1 В в кварта
ле «Заречный» площадью 
4111 кв. метров, 59-квар
тирный дом № 1 А в этом 
же микрорайоне площадью 
3612 кв. метров, 96-квар
тирный дом по улице 
Онуфриева площадью 
4682 кв. метра, 126-квар
тирный дом по улице Кос
монавтов площадью 5662 
кв. метра. В сентябре 
также сдаются два объек
та соцкультбыта — ' ма
газин «Модуль» пло
щадью 353 кв. метра и хо
зяйственный блок в доме 
по Космонавтов площадью 
353 кв. метра.

СУ-13. Коллектив этого 
управления в третьем 
квартале сдаст в эксплуа
тацию 39136 кв. мётров 
приведенной площади. В 
соответствии с графиком 
в июле вводится в эксплу
атацию 72-квартирный 
дом № 3 Гидромаша пло
щадью 4023 кв. метра. 
105-квартирный дом № 13 

по ул; Лрвобережной пло
щадью 6025 кв. метров. 
В августе — 80-квартир
ный дом площадью 4401 
кв. метр, 79-квартирный 
дом № 1 Г, в квартале 
«Заречный» площадью 
4111 кв. метров. В сен
тябре — 79-квартирный 
дом площадью 4851 кв. 
метр по улице Сыромо
лотова, 144-квартирный 
дом птицефабрики пло
щадью 7200 кв. метров. 
124-квартирный дом № 
13 Б в квартале «Синие 
Камни» площадью 7617 
кв. метров.

СУ-15. Этому подраз
делению предстоит сдать 
в третьем квартале 34239 
кв. метров приведенной 
площади. В августе вво
дятся 80-квартирный дом 
в поселке Исеть пло
щадью 3914 кв. метров и 
69-квартирный дом №2 В 
в Верхней Пышме пло
щадью 4049 кв. метров. 
В сентябре — 284-квар
тирный дом по ул. Метал
лургов площадью 16477 
кв. метров и 143-квартир
ный дом № 14 в кварта
ле «Синие Камни» пло
щадью 8448 кв. метров. 
В сентябре сдается в. экс
плуатацию также ателье 
по улице Металлургов 
площадью 1351 кв. метр.

* Острый сигнал- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

УСТАЛИ 
ЖДАТЬ

В сентябре прошлого 
года в наружных пане
лях дома № 35 по улице 
Новгородцевой (строи
тельный номер 13, микро
район «Комсомольский — 
111») было выявлено по
явление сквозных тре
щин. При обследовании 
42-х квартир совместно с 
домостроительным ком
бинатом, представителя
ми СУ-1, СУ-28 (предста
вители СУ-29 по вызову 
не явились) было приня
то оперативное решение 
по устранению выявлен
ных недоделок. Намеча
лось выполнить расшивку 
трещин по фасаду и внут
ри квартир до наступле
ния морозов. СУ-29 было 
поручено устранить про
валы в виде воронок в 
отмостке под № 8, 9 до 
наступления ненастных - 
дней.

Прошло время. СУ-1 и 
СУ 28 ликвидировали жа
лобы новоселов в наме

ченные сроки, а вот 
СУ-29 заняли выжида
тельную позицию и уже 
более полугода упорно 
молчат. К работам также 
«упорно» не приступают. 
За это время руководству 
СУ-29 было сделано два 
письменных запроса, да 
но семь телефонограмм— 
а в ответ—тишина. Мол
чанием СУ-29 заинтересо
вался Кировский райис
полком. Тогда СУ-1 при
гласили прораба СУ-29 
А. Лузина на злополуч
ный объект. Он заверил 
нас, что до 13 июня от
мостка вокруг дома бу
дет восстановлена. Но 
обещание и по сей день 
остается только пустым 
обещанием. Мы еще раз 
напоминаем администра
ции СУ-29 о возможности 
попадания атмосферных 
осадков в подвал, что мо
жет повлечь за собой об
разование новых трещин 
в наружных панелях. Так 
когда же коллектив СУ-29 
каконец-то исправит свой 
брак?

Т. ПОДМАРЕВА, 
инженер 

по качеству СУ-1.
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Трибуна 

рабочего

ЕСЛИ
УСТРАНИМ

ПОМЕХИ
Почти год наша бригада 

■трудится в условиях кол
лективного подряда. Ка
кие же выводы можно 
сделать по результатам 
работы за это время, что 
положительного в новой 
форме организации труда, 
что нам еще мешает тру
диться с полной отдачей?

Прежде всего хотелось 
бы отметить, что возрос
ло качество сдаваемых в 
эксплуатацию объектов, 
значительно сократилось 
количество жалоб и пре
тензий новоселов. Улуч
шился порядок непосред
ственно на строительной 
площадке, рабочие стали 
бережнее относиться к 
материалам, инструмен
ту, механизмам. Самое 
важное, пожалуй, то, что 
совет трудового коллек
тива решает большинство 
серьезных хозяйственных 
вопросов, рабочие учатся 
считать, учатся управлять 
производством. Измени
лось к лучшему, и значи
тельно, состояние трудо
вой и общественной дис
циплины. В общем, уже 
по . первым шагам можно е 
уверенностью сказать, что 
новая форма -организации 
труда перспективна, она 
нужна нам.

Но эффект от подряда 
был бы неизмеримо боль
ше, если снять с повест
ки дня наши наболевшие 
вопросы. Назову некото
рые из них. Как и рань
ше. отсутствуют комп
лексные нули — работу 
по прокладке коммуника
ций нулевики начинают 
перед сдачей объекта в 
эНоплуатацию, Поэтому 
многие работы из-за 
спешки выполняются не
качественно, их приходит
ся переделывать. А за
ключенные договоры с 
внутренними субподряд
чиками СУ-20. СУ-27.
СУ-28, СУ-29 почему-то 
Не действуют

Хотелось бы видеть и 
более плановые и четкие 
поставки материалов с 
УПТК, безукоснительное 
выполнение трафиков 
монтажа объектов Особен
но, как правило, задержи
вается монтаж объектов 
социально-бытового на
значения. Продолжает 
неудовлетворительно ре: 
шаться вопрос по перевоз
ке бытовых городков и 
механизмов с объекта на 
объект. Думаю, при фор
мировании квартальных и 
годовых планов следует 
более тщательно подхо
дить к распределению 
объектов между управле
ниями, что позволило бы 
избежать неоправданных 
перемещений бригад, иск
лючить потери рабочего 
времени.

Не буду останавливать- 
, ся на вопросах снабже

ния материалами, отноше
ний с субподрядными ор
ганизациями и заводами- 
поставщиками. Сосредото
чив внимание на наших 
внутренних проблемах, 
хотелось бы еще раз под
черкнуть, что их скорей
шее решение поможет 
коллективному подряду 
крепко встать на ноги, 
добиться от новой формы 
организации труда весо
мой отдачи.

Н. ЗАХАРОВА, 
бригадир комплексной 

бригады СУ-15.

* Партийная жизнь
Этому способствуют но-
вые формы работы: день 
открытого письма, инфор
мационные конференции,
встречи руководителей с 
трудящимися. Строитель
ство — одна из отраслей,
которой областной коми
тет партии занимается 
особенно активно. За ис
текший период удалось 
добиться роста числа ра
бочих, занятых в капи
тальном строительстве. 
Однако коренных измене
ний пока не произошло, 
нерешенных проблем еще 
много.

О них-то и пошел раз
говор на открытом пар
тийном собрании. Кавалер 
ордена Ленина, бригадир 
формовщиков М. Ю. Ах
метов и начальник цеха 
А. М. Поздняк говорили 
о неукомплектованности 
столярными изделиями. 
ДОЗы хронически недо
поставляют столярку и 
тем самым срывают вы
пуск продукции.

— В минувшем году с 
августа по декабрь цех 
давал панели на стройку 
без рам, — сказал А. М.

Поздняк. — С января 
ДСК перестал принимать 
такие панели. В результа
те план трех месяцев был 
сорван.

Формовщик Н. Попов и 
главный инженер завода 
В. С. Пудель в своих вы
ступлениях поставили во
прос шире: заводу ЖБИ 
нужна помощь. Первого 
сентября он, первый из 
заводов железобетонных 
изделий страны, должен 
перейти на госприемку. 
Чтобы это стало возмож
ным, в цехе ячеистого бе
тона необходимо техниче
ское перевооружение, 
нужно менять технологию 
и оснастку. Пока послед
нюю негде изготовить. 
ДОЗ выпускает продук
цию по отмененному 
ГОСТу, госпрнемка ее не 
пропустит,

— Прошу рассмотреть 
на бюро горкома этот во
прос и разработанный на
ми план мероприятий, — 
сказал В. НудёЛь, — без 
помощи нам не обойтись.

П. ДЕМЕНЦЕВА, 
корр. заводского 

радио.

* На контроле — 137-я!
ировать? Это могла бы осу-
ществить ремонтная служ
ба, но ее резервы на се
годняшний день «счерпа
ны— ремонтники не успе- 
эают делать даже профи
лактику, так как заняты 
ликвидацией постоянных по
ломок оборудования.

Несколько слов хотелось 
бы сказать о некоторых 
механизмах, сломанных или 
бездействующих со дня 
пуска завода. Вот машина 
для шлифования плит: про
работала она около двух 
недель и с февраля про
стаивает из-за поломки. 
Шлифовать панели прихо
дится вручную. А вот ап
парат, который должен чи
стить и смазывать фор№ы. 
Рабочие невесело шутят: 
мол, никто на заводе не 
знает, как его использо
вать Этому механизму уже 
дали меткое прозвище — 
«памятник». Действительно, 
памятник бесхозяйствеино- 
сти| Остается лишь вновь 
недобрым словом помянуть 
инженерную службу заво-

ЗАБОТЫ- РАЗНЫЕ, ДЕЛО-ОБЩЕЕ

Проблемы надо
решать

В понедельник в цехе 
ячеистого бетона завода 
ЖБИ им. Ленинского 

^комсомола состоялось от
крытое партийное собра
ние, на котором выступил 
секретарь Свердловского 
ГК КПСС, член областно
го комитета партии И. А. 
Стадников. Он сделал до
клад о работе Свердлов
ского горкома партии за 
период, истекший после 
24-й областной партийной 
конференции.

И. А. Стадников обри
совал круг проблем, кото
рыми занимался обком, 
основные направления 
его работы, отчитался о 
результатах. Докладчик 
отметил, что в работе 
областного комитета пар
тии стало больше глас
ности, все его члены в те
чение года выступят на 
газетных полосах, на те
левидении. В результате

проведения смотра боеви
тости парторганизаций со
брано 125 тысяч предло
жений по улучшению хо
зяйственной деятельности. 
Свыше тысячи комму
нистов привлечены к от
ветственности. Трудящие
ся города выразили недо
верие 213 руководите
лям. Широко распростра
няется практика выбор
ности руководителей, ак
тивно ведется борьба за 
трезвый образ жизни. На 
10 процентов снизилась 
преступность.

Обком уделяет большое 
внимание борьбе за чи
стоту рядов партии. За 
1986 год 375 руководя
щих работников были иск
лючены из членов КПСС, 
793 получили партийные 
взыскания.

— Крепнет связь обко
мам массами, — подчерк
нул И. А. Стадников. —

Все большую симпатию 
свердловчан завоевывают 
дома 137-й серии. Здания 
интересной конфигурации и 
новой, более удобной внут
ренней планировки появи
лись уже в двух микрорай
онах города — Заречном и 
Комсомольском. В нынеш
нем году СУ-28 планирует 
смонтировать 328 условных 
этажей, или 93344 кв. мет
ра жилой площади объек
тов новой серии. Хотя циф
ры эти несколько скоррек
тированы в сторону умень
шения, первоначальные 
планы были тоже невелики. 
Две бригады СУ-28, возво
дящие дома новой серии, 
вполне справились и с го
раздо большим объемом 
работ. И это несмотря на 
трудности с кранами, не
давние неувязки с оснаст
кой. Проблема упирается в 
явный недостаток изделий 
завода КПД, а точнее — в 
некомплектный выпуск про
дукции.

— Очень мешает делу 
необъективная информа
ция, поступающая с за
вода — поясняет началь
ник производственного от
дела СУ-28 М. Пенин. — 
То есть вместо изделий мы 
зачастую получаем только 
обещания. Руководство за- 
веда всякий раз заверяет 
нас, что изделия поступят 
вовремя и в комплекте. Мы 
в соответствии с этим пла
нируем работу бригад, а на 

деле — постоянные про
стои. Примером тому мо
жет послужить дом на 
улице Сыромолотова, на 
монтаж которого была пе
реброшена с Заречного 
бригада В. Конова. Монтаж
ники простаивают из-за 
некомплектной поставки из
делий.

Ситуация эта знакомая, 
она уже не раз повторя
лась на строительных пло
щадках СУ-28, Строители 
обвиняют заводчан. Что же 
последние могут сказать в 
свое оправдание?

— Мы хорошо знаем, что 
нашу продукцию ждут на 
стройке но ведь выше го
ловы не прыгнешь! — го
ворят формовщики брига
ды Р. Хаертдинова из цеха 
№ 2 завода КПД. — Мы го
товы работать а полную си
лу, несмотря на то, что 
труд наш мало автоматизи
рован. Отлынивать от ра
боты не в наших интере
сах — простои больно бьют 
и по нашему карману. Вот 
как получается; завтра на 
работу выйдут два звена и 
заработают все вместе 
меньше 15 рублей. На скла
де комплектации отказыва
ются принимать нашу про
дукцию — потому что про
сто некуда, а изделия дру
гой номенклатуры мы де
лать не можем — нет ме
та л л оформ

Итак, проблема упирает
ся а металлоформы, точ

нее—в их отсутствие. Сроки 
поставки их с завода-изго
товителя откладываются из 
месяца в месяц. Последний 
срок, который назвал ра
бочим главный инженер за
вода КПД, приходится на 
конец июня. Однако в его 
реальность не совсем ве
рится, ведь таких обеща
ний было уже немало.

Обратимся к цифрам. 
Бригада Р. Хаертдинова пол
ностью выполнила .номен
клатурный план по выпуску 
изделий П36, П36-1, П-39, 
П-17-1, П25-1. в вот метал- 
лоформ для изделий П28, 
П29, П120, ГМ21 катастро
фически не хватает и, сле
довательно, ощущается ост
рый дефицит последних на 
стройплощадках. С рабочих 
отсутствующие металлофор
мы не потребуешь, а вот 
адресовать этот вопрос ад
министрации завода КПД 
вполне резонно — кому 
как не им заботиться об ос
нащении предприятия не
обходимым оборудованием.

Есть над чем задуматься 
и инженерным службам за
вода. Взять, к примеру, бе
тоноукладчик, конструкция 
которого предусматривает 
загрузку в два кубометра 
а формовщики, чтобы вы
полнить сменное задание, 
закладывают не менее че
тырех. Как следствие — ча
стые поломки механизма. 
Так неужели нельзя каким- 
то образом его реконстру-

УСИЛИТЬ 
ВЛИЯНИЕ

КОММУНИСТОВ

Интересный де м 
ловой разговор со
стоялся на встре
че секретарей цеховых 

партийных организаций 
комбината с первым сек
ретарем Свердловского 
горкома партии В. Д. 
Кадочниковым.

Разговор шел о путях 
улучшения партийной ра
боты, о смотре боевито
сти парторганизаций, ук
реплении партийных ря
дов, поиске новых форм 
и методов работы. Особое 
внимание в ходе беседы 
было уделено влиянию 
партийных организаций 
на' решение социально-эко
номических вопросов, бе
зусловное выполнение 
производственных планов, 
улучшение качества стро
ительно-монтажных работ.

В. Д. Кадочников рас
сказал коммунистам ком
бината, над чем работает 
городская партийная орга
низация, ответил на их 
многочисленные вопросы.

* Новости ДСК

В помощь 
комбинату

Конец квартал — пора 
горячая, не всегда еще 
удается подразделениям 
сработать планомерно и 
ритмично, а потому не
лишними бывают на стро
ительной площадке рабо
чие руки, помощь работ
ников ДСК на субботни
ках.

В начале июня был со
ставлен график выхода 
на строительную площад
ку детского комбината 
№ 26 сотрудников всех 
отделов управления ком
бината. Существенной ока
залась помощь группы 
ПНР, конструкторского, 
планового отделов, ОТиЗ, 
стройлаборатории. Боль
шое им спасибо!

<А вот коллектив произ
водственного отдела за
частую игнорировал гра
фик, срывал его, объяс 
няя это загруженностью 
в работе. Нерегулярно вы
ходили на стройплощадку 
работники финансового 
отдела, АСУ и комитета 
ВЛКСМ. Таким образом, 
в соответствии с графиком 
планировалось выпол
нить необходимый объем 
работ с участием 150 че
ловек, а отработали толь
ко пятьдесят, то есть 
лишь третья часть.

График оказания помо
щи иа пусковом объекте 
соцкультбыта учитывал 
ежедневный выход 15 че
ловек, но реальной оказа
лась цифра 5—6 ра
ботников в смену. Случа
лось, что на объекте вооб
ще никого не было. И это 
несмотря на то, что мы 
трижды собирали началь
ников отделов управле
ния комбината и объясня
ли необходимость выхода 
людей на стройплощадку.

Надо отметить плохую 
подготовку СУ-13 к при
нятию рабочей силы, к 
организации труда. Слу
чалось, что халатное от
ношение к технике безо
пасности и культуре про
изводства приводило к 
травмам участников суб 
ботников.

Л. УХАРСКАЯ, 
зам. начальника 

отдела кадров и быта.

да — кто же должен зани
маться внедрением нового 
оборудования, заботиться о 
снижении уровня ручного 
труда на производстве? 
Еще один пример — маши
на для резки стержней на
пряженной арматуры.

— Ну, эта еще ничего, — 
характеризуют ее формов
щики, — иногда даже ра
ботает!

Коллектив формовщиков 
бригады Р. Хаертдинова мо
лодежный, средний воз
раст — 24 года. Скоро ра
бочие планируют организо
вать КМК. Пока не спешат, 
потому что в бригаде мно
го новичков — пусть пора
ботают, покажут себя, в де
ле. Но главная причина за
держки — обилие просто
ев и штурмовщина, что не
избежно станет камнем пре
ткновения в соревновании 
Комсомольске - молодеж
ных коллективов, что ме
шает добиться высоких ре
зультатов.

Бригада считает, что ре
шать все вышеназванные 
проблемы нужно сейчас. К 
мнению формовщиков при
соединяются и монтажники, 
успехи которых полностью 
зависят от того, насколько 
точно и четко сработают 
все службы завода КПД.

Е. ПАРФЕНОВА.
На снимке: формовщики 

четвертого пролета цеха 
М? 2 — Сергей Коковин, 
Игорь Антропов, Алек
сандр Заеров, бригадир 
Ралиф Хаертдинов, Алек
сандр Федосимое.

Фото В. Калимасова.
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* Малую механизацию — на стройплощадку!

Дело нужное
и полезное

В нашем управлении с 
X вопросом рационализации 

дела обстоят, в общем-то, 
неважно. Но в послед
нее время мы с радостью 
отмечаем некоторое дви
жение вперед в этом 
направлении. Об одном 
рационализаторском пред
ложении хотелось бы 
рассказать всем отделоч
ным управлениям. Воз
можно, их заинтересует 
наш опыт.

Плотник нашего управ
ления Федор Петрович 
Кошкин «заболел» этой 
идеей еще полгода назад. 
Поделился ею с товарища
ми по бригаде, а заинте
ресованного отклика не 
нашел. Поговорили, по
смеялись... на том и дело 
стало. Но идея не умер
ла. Наверное, прежде все
го потому, что подсказана 
она была самой жизнью, 
практическим опытом 
строительства. Да и усло
вия труда на строитель
ной площадке требовали 
ее незамедлительного ре
шения. А после передел
ки всех полов на доме 
керамического завода 
бригада плотников еще 
раз убедилась в жизнен
ности предложения Федо
ра Петровича. Шутка ли, 
в каждой квартире из-за 
разности температур ли
нолеум начал «горбатить
ся» и ползти. Пришлось 
перебивать плинтуса и 
вновь его натягивать. Со
ответственно выросли не
производительные затра
ты, увеличился и расход

им напарником Рамилем 
Исламовым претворили 
идею в жизнь. А предло
жение рационализатора 
заключалось в том, чтобы 
перед установкой плинту
сов натянуть линолеум. 
Раньше эту операцию в 
бригаде выполняли 4—5
человек 
ли лист

вручную — тяну- 
линолеума что

материалов. 
ситуация 
время от 
возникает

И такая 
не единична,
времени 

на том
она 
или

есть силы в разные сто
роны. Сейчас с этой опе
рацией справляются два 
человека с помощью, 
правда, пока еще само 
дельного,- приспособления 
для растяжки линолеума.

Изготовлено оно ив тех 
материалов, что всегда 
под рукой на строительной 
площадке. Это дерево- 
плита, лага, гвозди и 
плинтус. В лапы на рас
стоянии 40 мм вбиты 
гвозди, которые выходят 
с другой стороны плиты 
на 3—4 мм. На лапах сде
ланы упоры, в которые 
упираются растяжки, из
готовленные из обычных 
лаг. Лапы располагаются 
по периметру комнаты и 
закрепляются в линолеу
ме. Торцы растяжек в ис
ходном состоянии заходят 
одна на другую на 20—40 
мм. При небольшом уси
лии плотника торцы рас
тяжек смыкаются, поверх
ность покрытия пола вы
равнивается, а плотники в 
это время прибивают 
плинтуса. После этого при
способление снимается, а 
линолеум лежит ровно, 
гладко, без волн и морщин. 
Значит, не только облег
чается труд плотников, но 
и повышается качество от
делочных работ.

* За город высокой культуры
и образцового порядка

ВОЗДУХ СТАНЕТ ЧИЩЕ

ином объекте.
Терпение у плотников, 

как говорится, лопнуло, 
и Федор Петрович со сво

Представители всех
бригад СУ-13 побывали в 
звене В. Гаврилюка комп-
лексной хозрасчетной
бригады М. Адушкиной и

единодушно одобрили но
вое приспособление. Се
годня они начинают внед
рять его в своих бригадах.

Пока мы используем 
самодельные приспособ
ления для . растяжки ли
нолеума. но надеемся на 
то, что служба главного 
механика комбината, уча
сток малой механизации 
изготовят на их основе 
более универсальные, лег
кие, прочные и удобные в 
эксплуатации приспособ
ления. Предложения 
по усовершенствованию 
своего 'приспособления 
Ф. П. Кошкин уже выска
зал.

В заключение хотелось 
бы поблагодарить Федо
ра Петровича за его ра

ционализаторское пред
ложение и пожелать но
вых успехов на пути по
иска и воплощения своих 
идей. И хотя нет у него 
специального образования, 
залогом того, что такие 
нужные и полезные для 
стройки идеи еще появят- 

. ся, служит двадцатилет
ний стаж работы Ф. П. 
Кошкина, его большой 
профессиональный опыт.

Т. ЗОЛОТАРЕВА, 
председатель профкома 

СУ-13.
На снимке: плотник 

СУ-13 Федор Петрович 
Кошкин работает при по
мощи сконструированного 
нм приспособления для 
растяжки линолеума.

Фото В. Калимасова.

* Комсомольская жизнь

НАШ
Недавно прошедший фе

стиваль ДСК «Музыка, 
дружба, мир» объединил в 
себе несколько мероприя
тий, посвященных Дню мо
лодежи и 70-летию Вели
кого Октября. Первыми 
из них были встречи КВН, 
затем — конкурс политиче
ской песни и, наконец, 
праздничные выступления 
иа агитплощадках, спортив
ные состязания и «Веселые 
старты».

16 июня в актовом зале 
завода крупнопанельного 
домостроения собрались 
представители почти всех 
подразделений комбина
та — зрители и участники 
конкурса политической пес
ни. Свои литературно-музы
кальные композиции пред
ставили на суд жюри ком
сомольцы СУ-1, СУ-7,
СУ-15, СУ-20, СУ-28, СУ-29, 
управления ДСК, завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола, завода КПД и дет
ского комбината Н® 575.

Жюри учитывало массо
вость группы исполнителей, 
их вокальное мастерство, 
умение композиционно 
объединить три песни и 
стихотворные отрывки в од
но целое. Не поощрялась 
затянутость выступления, 
его регламент был предва
рительно оговорен в поло
жении о фестивале.

Открыл конкурс дуэт 
комсомолок управления 
комбината Т. Богачевой и 
И. Егоровой, исполнивших 
вечно волнующую сердца 
«Гренаду», полную страст-

ПЕРВЫЙ ФЕСТИВАЛЬ
ного призыва к миру на 
всей планете песню «Живи, 
Земля!» и зажигательную, 
слова которой подхватил 
весь зал, — «Не имей сто 
рублей, а имей сто дру
зей!».

Такую большую комсо
мольскую организацию, 
как завод ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, предста
вил на конкурсе лишь один 
Юрий Кириллов. Это поме
шало подразделению за
нять более высокое призо
вое место. Однако жюри 
по достоинству оценило 
выступление Юрия, он стал 
третьим в конкурсе. Со
ставленная им композиция 
объединила популярные 
песни сегодняшнего дня 
(«Еще не вечер») и воен
ных лет («Соловьи»), В ком
позиции прозвучали стихи 
советских поэтов и самого 
Юрия.

Горячими аплодисмента
ми было встречено выступ
ление комсомольцев СУ-7, 
которое принесло подраз
делению второе место в 
коллективном и индиви
дуальном конкурсе. Обла
дателем второго приза ста
ла Лариса Баранова. Будет 
кстати отметить и ее вы
ступление на встрече КВН. 
Песни, исполненные Лари
сой, ее высокий, красивый 
голос явно пришлись по 
душе зрителям, долго не 
отпускавшим самодеятель
ную певицу со сцены.

«Песню о тревожной мо
лодости», которая была по

пулярна еще до войны и 
не утратила своей популяр
ности и привлекательности 
для молодежи сегодняш
них дней, исполнила твор
ческая группа детского 
комбината № 575. Единст
венные из участников кон
курса, эти исполнители 
имели свою эмблему фе
стиваля. Дружными апло
дисментами были встрече
ны «Гимн демократической 
молодежи» и песня соли
дарности, исполненная на 
иностранном языке. Этот 
коллектив стал обладате
лем третьего приза кон
курса.

И, наконец, о победите
лях. И в индивидуальном 
конкурсе, и в конкурсе под
разделений, и даже в опе
ративном порядке учреж
денном конкурсе чтецов 
лидером стал коллектив 
завода КПД. Стихотворе
ния, артистично прочитан
ные В. Кисилем и органич
но слившиеся с музыкаль
ным оформлением, были 
удостоены специального 
приза жюри. Ну а победи
телем песенного конкурса 
единодушно был признан 
Александр Кодыков. Веду
щий мини-программы кол
лектива завода КПД в ходе

выступления отметил, что 
на конкурсе политической 
песни более чем уместны 
и народные песни, и песни 
о любви. В исполнении 
Александра эти песни вы
звали настоящую овацию 
зала.

Подарком участникам 
фестиваля было выступле
ние ансамбля «Баллада» 
Свердловского пединститу
та. В знак благодарности 
артистам все присутствую
щие расписались на форза
це альбома испанской жи
вописи, врученном руково
дителю ансамбля в память 
о фестивале ДСК.

Несколько слов о награ
дах конкурса: оргкомитет 
фестиваля учредил самые 
разнообразные призы — 
почетные грамоты, свиде
тельства дипломантов, плас
тинки с популярными запи
сями, радиоприемник, раз
нообразные книги.

Итак, программа фести
валя завершена. Но ком
сомольцев и молодежь 
комбината ожидает еще 
множество мероприятий, 
которые пройдут в летние 
месяцы. Мы ждем на них 
активистов, ждем болель
щиков. Уверены — нам 
снова будет интересно и 
весело вместе!

А. ЗОТОВА, 
член оргкомитета 

фестиваля.
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Перед выборами на 
встречах с кандидатами в 
депутаты многие жители 
микрорайона «Комсомоль
ский» высказывали беспо
койство по поводу запы
ленности жилых массивов, 
расположенных в непос
редственной близости от 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. . О том, 
что делается, что намеча
ется сделать на предприя
тии по очистке атмосфер
ного воздуха, снижению 
вредного влияния завод
ского производства на ок
ружающую среду, расска
зывается в этом материа
ле.

Природа этой летней 
порой особенно щедра. 
Кажется, вся земля оде
та в радостный зеленый 
наряд, украшена буйными 
цветами. Но в такое время 
острее ощущаешь, как 
хрупка эта красота, как 
нуждается она в защите, 
в помощи каждого из нас.

Завод ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, стоящий 
в авангарде предприятий 
строительной индустрии 
города, является крупным 
потребителем энергетиче
ских и сырьевых ресур
сов. Ежесуточно на про
изводство железобетонных 
изделий расходуется око
ло 200 тысяч кубометров 
газа, 4,5 тысячи кубомет
ров технической воды, 
около 900 тонн цемента и 
других сырьевых материа
лов.

При существующей тех 
нологии производства 
приемка и складирование 
сырья, затворение бетон
ной смеси и раствора, из
готовление арматуры не
избежно сопровождаются 
выделением большого ко
личества неорганической 
пыли.

Все организованные ис
точники выделения пыли 
на складах сырья и в це
хах оснащены пылеулав
ливающими установками. 
Большинство аспирацион
ных систем работает до
статочно эффективно, но 
узким местом стали для 
нас системы пневмотранс- 
шррта. Конструкция цйк- 
лонов-осадителей, отделя
ющих цемент, известь, зо
лу от сжатого воздуха, 
несовершенна. Воздух, 
поступающий на дальней
шую очистку, содержит 
большое количество пыли. 
В таких условиях созда
ется повышенная нагрузка 
на фильтровальную 
ткань — работа фильтра 
осложняется.

Надежность в действии 
всех пылеулавливающих 
систем зависит не только 
от качественного и своев
ременного технического 
обслуживания, но и от 
внимательной работы опе
раторов, принимающих 
сырьевые материалы. При 
переполнении расходных 
бункеров фильтры рабо
тают в экстремальном ре
жиме, «при этом происхо
дит аварийный выброс 
вредных веществ в атмос
феру.

Конструкторский отдел 
и энергетическая служба 
завода постоянно занима
ются решением вопросов, 
направленных на повыше
ние эффективности рабо
ты аспирационных систем. 
Особенно большие надеж
ды мы возлагаем на ка
федру процессов и аппа
ратов УПИ. По их реко
мендациям группа венти
ляции цеха № 10 присту
пила к изготовлению 
электроциклонов. Теорети
ческие расчеты, диспер
сный анализ пыли, провер

ка ее диэлектрических 
свойств позволяют наде
яться на го. что в дальней
шем можно будет отка
заться от капризных в экс
плуатации рукавных филь
тров и на системах пнев
мотранспорта полностью 
исключить аварийные си
туации.

Из неорганизованных 
источников выделения пы
ли, таких, как склады 
щебня, песка, места вы 
грузки сырья из вагонов, 
особенно остро стоит про
блема герметизации мест 
выгрузки цемента и золы. 
Многие из нас на себе ис
пытали, как тяжело ды 
шится рядом с вагонами, 
да и на значительном от 
них расстоянии при вы
грузке. Но на объявлен
ный конкурс по решению 
вопроса подавления пыли 
при выгрузке из вагонов 
сырьевых материалов по
ступил только проект ме
ханика цеха № 3 Ю. А. 
Яблокова.

По пятилетнему плану 
в 1988 году заводу пред
стоит вплотную заняться 
этой проблемой. Выполне
ние всех работ, связанных 
с ее решением, будет на
ходиться под контролем 
инспекции по охране ат
мосферного воздуха.

Пользуясь возможно, 
стью. еще раз призываем 
всех работников завода по
думать над решением это
го вопроса. Очень ждем 
новых предложений.

Не следует забывать и 
о загрязнении почвы неф
тепродуктами и химдобав- 
ками при выгрузке их из 
цистерн и перекачке в 
приемные емкости. Не
смотря на принимаемые 
меры (в цехе № 1 устано
вили дополнительную ем
кость для эмульсола и ре
конструировали приемное 
устройство), на всех участ
ках все еще велика опас
ность загрязнения поверх
ности земли и подземного 
водоносного слоя вредны
ми веществами.

В вопросах охраны вод
ного бассейна большую 
роль на заводе играют ло
кальные нефтеловушки и 
очистные сооружения це
ха Ле 6. Сточные воды, вы
ходящие из этого цеха, 
проходят очистку на фло
тационных машинах, сое 
диняются с конденсатом и 
снова используются в про- 
производстве.

С вводом в эксплуата
цию комплекса очистных 
сооружений завода КПД 
уже со второй половины 
прошлого года мы полу
чили возможность произ
вести перевод всех про
мышленных и ливневых 
стоков основной площад
ки на комплекс для очист
ки и дальнейшего исполь
зования для технологиче
ских нужд нового завода.

Постановлением Киров
ского районного совета 
ВООП на всех предприя
тиях района и у нас на 
заводе с 5 мая по 5 июля 
проводится двухмесячник 
охраны природы, благо
устройства и озеленения 
территории.

Месячник завершается, 
сделано многое. Чище ста
ли улицы, дороги, прице- 
ховые территории. Но ле
то только началось, и в 
наших с вами силах вос
пользоваться погожими 
деньками и продолжить 
работы по очистке, благо 
устройству и озеленению 
территории завода и по
селка. Л. ГОРДОН,

ст. инженер завода 
ЖБИ им. Ленинского 

комсомола.
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* В дни школьных каникул —l_

УЧИТЬСЯ ВГЛЯДЫВАТЬСЯ в жизнь
вольческого танкового кор
пуса, вкладе жителей го
рода в победу. Немногим 
из советских городов вы
пала в годы Великой Оте
чественной войны такая 
почетная и значительная 
роль: Свердловск, по сло
вам Е. Евтушенко, стал 
«Сталинградом тыла».

Участники экскурсии 
побывают у завода «Урал
маш», который в годы 
войны стал кузницей ору
жия для фронта, увидят 
памятник воинам Ураль
ского добровольческого 
танкового корпуса, посе
тят мемориал, посвящен
ный визовцам, погибшим в 
годы войны, и Широкоре- 
ченский мемориал, позна
комятся с памятными ме
стами, связанными с тру
довыми и ратными под
вигами наших земляков.

Экскурсия «Всё для 
фронта, все для победы» 
приближает нас к сурово
му времени, пробуждает 
память сердца, не давая 
забыть время героических 
испытаний.

Недолгую жизнь про
жил Я. М, Свердлов. Не
долгую, но яркую и пре
красную. Навсегда вошло 
в историю рядом с име
нами других замечатель
ных людей и его имя.

История нашего города

Лето. Каникулы. Мно
гие из ребят уехали в 
загородные пионерские 
лагеря. Ну а тем, кто ос
тался в городе на детских 
площадках, в городских 
пионерских лагерях, тоже 
скучать не придется. Тем 
более что Свердловское 
бюро путешествий и эк
скурсий предлагает ребя
там немало интересных, 
познавательных путеше 
ствий по родному городу 
и его окрестностям.

Экскурсии расширяют 
кругозор, помогают на
глядно увидеть многое из 
того, о чем говорится на 
уроках.

Изучить историю Сверд
ловска и области помо
гут ребятам экскурсии по 
нсторнко - революцион
ной тематике.

Это очень важно — 
уметь услышать отзвук 
тех грозных и героических 
дней, уметь среди нашей 
бурной жизни проникнуть
ся тем настроением, ко
торое пробуждают следы 
Великой Отечественной 
войны.

Экскурсия «Все для 
фронта, все для победы» 
рассказывает о героях- 
свердловчанах, боевой тех
нике, выпускавшейся за
водами города, формиро
вании Уральского добро

Автор замечательной 
. «Малахитовой шкатулки» 
большую часть жизни про
вел в Свердловске. Здесь 

неразрывно связана с ре
волюционной деятельно
стью Я. М. Свердлова.

Именно на Урале в тя
желые годы царизма Я. М. 
Свердлов поднимал на
родные массы на борьбу 
за свержение самодержа
вия, растил, цоспитывал 
н укреплял большевист
ские организации. Именно 
на Урале проявился егб 
выдающийся талант.

В нашем городе многое 
напоминает о крупном ре
волюционере: площади, на 
которых он выступал со 
своими пламенными реча
ми, улицы, по которым 
он прошел во главе де
монстрации в октябре 
1905 года, многочислен
ные здания, где он пред
седательствовал на рабо
чих собраниях, проводил 
занятия в партийной шко
ле, руководил большеви
стской конференцией.

Оживить страницы би
ографии замечательного 
человека, услышать отзвук 
великих событий тех лет 
поможет экскурсия «Ре
волюцией призванные».

Интересны н литератур
но - искусствоведческие эк
скурсии. К примеру, та
кие как «Страна волшеб
ная — театр». «Литера
турные памятники 
Свердловска».

созданы его чудесные ска
зы. О жизни и творчест
ве человека необыкновен
ной душевной красоты, 
большого самобытного 
таланта П. П. Бажове 
рассказывает экскурсия 
«П. П. Бажов — наш 
земляк».

Детские годы будущего 
писателя, учеба в Екате
ринбургском духовном 
училище, начало творче
ской деятельности — все 
пройдет перед мыслен
ным взором слушателей.

В ходе экскурсии про
звучат воспоминания, сти
хи советских писателей о 
Бажове, отрывки из ли
тературных произведе
ний. Используются фото
графии писателя, репро
дукции с изображением 
героев бажовских сказов, 
мастеров и умельцев, зна
токов родного уральского 
края.

А в погожий летний 
день особенно приятно 
поехать на природоведче
скую экскурсию — «На 
границу Европы и Азии», 
«Наш парк». «В мире жи
вотных», «Лесная апте
ка», «Зеленый мир расте
ний».

Для оформления эк
скурсии обращайтесь по 
адресу: 620055, г. Сверд 
ловск, ул. К. Маркса, 43, 
тел. 24-99-61.

* Ваше свободное время

В ВЫХОДНОЙ ДЕНЬ
КА ЭКСКУРСИЮ!

Широко размахнул
ся Урал на земле, по
ражая всех своим бо
гатством и суровой кра
сотой.

Сердце Урала, самый 
крупный город его — 
ордена Ленина Сверд
ловск. Город, в кото
ром сегодня живет бо
лее миллиона человек, 
город, славу которому 
создали гиганты тяже
лого машиностроения: 
Уралмаш им. Г. Г. 
Орджоникидзе, Урал- 
химмаш, Уралэлектро- 
тяжмаш им. В. И. Ле
нина, Уральский тур- 
бомоторный завод 
и;м. К. Е. Вороши
лова, город, извест
ный своей продукцией 
более чем в 70 стра
нах мира, город разви
той научной и техниче
ской мысли, высокой 
культуры.

Город был заложен 
по Указу Петра I в 
1723 году и назывался 
Екатеринбургом, был 
центром горной про
мышленности огромно
го края.

Октябрьская социа

листическая революция 
дала городу второе 
рождение.

Свердловск, который 
вы видите сегодня, со
здан в советское время.

Ближе познакомиться 
с городом и его окрест
ностями, проникнуть в 
их своеобразие и кра
соту вам поможет 
Свердловское бюро пу
тешествий и экскурсий, 
которое предлагает раз 
нообразную тематику 
городских и загородных 
экскурсий.

Каждая экскурсия — 
это взволнованный рас
сказ о нашем городе. 
Предлагаются экскур
сии: «Свердловск — 
сердце Урала», «От 
Екатеринбурга до 
Свердловска». «Музей 
под открытым небом», 
(по Историческому 
скверу), «Город мой, 
рожденный на Исети» 
(эккурсия на троллей
бусе).

За справками обра
щаться по телефону 
24-99-61.

В лесопарке «Каменные палатки».
Фотоэтюд В. КАЛИМАСОВА.

* Окно ГАИ- - - - - - - - - - - i- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ВИДЬ ВНИМАТЕЛЕН, ПЕШЕХОД!
Как свидетельствует не

умолимая статистика, по- 
прежнему сложной оста
ется обстановка на доро
гах города. Только за пять 
месяцев нынешнего года 
было зарегистрировано 
499 дорожно-транспорт
ных происшествий, в ко
торых погибли 35 чело
век, 517 получили ране
ния. В числе пострадав
ших 84 ребенка, шесть из 
которых погибли.

Особую тревогу вызы
вает тот факт, что боль
шинство происшествий 
возникает из-за неосто

рожного поведения на до
роге пешеходов, а не во
дителей. Их безобидные, 
на первый взгляд, нару
шения Правил дорожного 
движения — переход 
проезжей части в неполо
женном месте, на запре
щающий сигнал светофора 
(даже при отсутствии 
транспорта) — влекут за 
собой очень серьезные 
последствия. По вине пе
шеходов в Свердло.веке 
уже произошло 286 до
рожных аварий, в кото
рых погибли 23 и ранены 
269 человек.

Идут летние каникулы, 
на улицах города замет- 

/но увеличилось количест
во детей. Это обязывает 
всех водителей удвоить 
бдительность, особенно в 
районах городских пионер
ских лагерей, около кино
театров, в местах массовое 
го отдыха. С другой сто
роны. необходимо повы
сить ответственность ро
дителей за организацию 
досуга их детей.

Большую тревогу вы
зывают у работников Гос
автоинспекции юные ве
лосипедисты. Не успело 

наступить лето, а уже бы
ло зарегистрировано 12 
происшествий с детьми на 
велосипедах. К примеру, 
на Сибирском тракте был 
совершен наезд на девя
тилетнего Мишу Г., кото
рый по просьбе бабушки 
поехал на велосипеде в 
магазин. В результате — 
сотрясение мозга, ребе
нок надолго попал в боль
ницу.

Госавтоинспекция горо
да Свердловска призыва
ет всех участников дви
жения повысить • бдитель
ность на дорогах, не до
пускать нарушений Пра
вил дорожного движения.

Т. ГРОМОВ, 
инструктор отделения 

агитации и пропаганды.

* Спортивная жизнь ДСК  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ——- - - - - - - - - - - - - - - -

Сыграно грн тура
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Сыграно три тура в 
первенстве комбината 
по футболу. Активное 
участие в соревнова
ниях приняли все под
разделения строителей, 
кроме СУ-7.

Максимальное коли
чество очков набрали 
три команды: СУ-29, 
СУ 15 и СУ-27. Ин
структорами физкуль
туры в этих подразде-. 
лениях работают 
Е. Козлачков. Виктор 
Мыльников и А. Мах
нев. Следует отметить 
также хорошую подго
товку команды ЖКК 
(инструктор физкуль
туры Владимир Мыль
ников). Лучше пошли 
дела по сравнению с 
прошлым годом и в 
коллективе УПТК (ин
структор — В. Куле

шов). Что же случи
лось с коллективом 
СУ-7, почему он про
игнорировал соревно
вания? Судейская кол
легия надеется полу
чить ответ на этот 
вопрос и думает, что 
спортсмены СУ-7 все- 
таки включатся в борь
бу за первенство.

Итак, в июле будут 
сыграны матчи:

9 июля встретят
ся футболист'«м СУ-1 и 
СУ-28. СУ-27 и СУ-29. 
СУ-20 и СУ-34.

14 июля на фут
больное поле выйдут 
команды СУ-15 и 
ЖКК. СУ-13 и УПТК.

16 июля играют 
команды СУ-1 и СУ-29. 
СУ-28 и СУ-34, СУ-27 
и ЖКК.

21 июля определят
ся победители в матче 
между командами 
СУ-20 и УПТК, СУ-13 
и СУ-7.

23 июля встретятся 
команды СУ-1 и СУ-34, 
СУ-29 и ЖКК, СУ-28 
и УПТК.

28 июля будут сыг
раны матчи между 
командами СУ-20 и 
СУ-7, СУ-15 и СУ-13.

30 июля определится 
лидер в матчах между 
СУ-1 и ЖКК, СУ-34 и 
УПТК. СУ-28 и СУ-7.

4 августа играют 
команды СУ-27 и 
СУ-13. СУ-20 и СУ-15.

Напоминаем, что 
первая игра начинает
ся в 18.30, вторая — 
в 19.30, третья — в 
20.30.

* Огонь и люди- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - —

От малейшей
Лето — сезон жар

кий в прямом и пере
носном смысле. Не все 
должным образом к не
му готовятся. И как 
следствие этого — мно
гочисленные пожары. 
Без горечи нельзя го
ворить о том, что за 
весенне-летний период 
в Кировском районе 
города произошло 76 
пожаров и загораний. 
А по области только за 
один день 20 июня бы
ло зарегистрировано 
более 200 пожаров, в 
Свердловске — 147. 
Двадцать пять раз вы
езжали в этот день по
жарные Кировского 
района на тушение по
жаров.

Возможность возник
новения пожара в лет
нее время неизмеримо 
возрастает. Небывало 
высокая температура 
воздуха, дефицит вла
ги создали чрезвычай
ную пожарную опас
ность. Пожары получи

ли большое развитие 
и из-за позднего обна
ружения или несвое
временного вызова по
жарной охраны, из-за 
неорганизованности на
селения.

Чрезвычайно часты 
пожары из-за неосто
рожного обращения с 
огнем, особенно сей
час, когда все газоны и 
деревья покрыты то
полиным пухом. От ма
лейшей искры огонь в 
считанные минуты раз
бегается во все сторо
ны. Страшный по сво
им последствиям по
жар произошел 19 ию
ня по улице Тоболь
ской, 76. На контей
нерной площадке, где 
сжигался мусор, от ис
кры загорелся тополи
ный пух, и огонь в не
сколько секунд переб
рался на деревянные 
сараи и гаражи, в ко
торых стояли машины. 
Пожарным с трудом 
удалось остановить его.

искры
20 июня от подож

женного тополиного 
пуха загорелись три 
гаража, огонь пере
брался на забор, а с 
него на веранду дет
ского сада. Жильцы 
пытались потушить по
жар, но не справи
лись — жара и ветер 
сделали свое дело. 
Пришлось звать на по
мощь пожарных.

Не допустить пожа
ров в жалкие летние 
дни, сохранить людям 
жизнь, сберечь народ
ное добро — долг каж
дого из нас. При воз
никновении пожара не
медленно вызывайте 
пожарную охрану по 
телефону 01 и присту
пайте к тушению огня 
имеющимися средст
вами.

Л. ЛУЩИКОВА, 
мл. инспектор 
по агитации и 
пропаганде 1-й 
пождрной части.
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